
（公表の参考様式） 

 

【別表４】令和４年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者）中川小学校 

 

 

 保護者へ行ったアンケートには、下記のような感想が寄せられた。（抜粋） 

・沖縄県では英語が必要になることが多いので、もっと増やしてほしいです。また、英語を話す保護者

の方も多いので、ぜひ交流会のようなものも開いてほしいです。 

・父親がアメリカ人のため、うちの子は英語を話すことができるのですが、読み書きがまだできないた

め、英語の授業で読み書きがあったらいいのかと思いました。 

・子どもが英語に全く興味がないので何とも言えないです。こども園での生活の中にも大いに英語教

育を取り入れたほうが小学校入学後もやる気が出ると思います。 

・小学校入学前から英語に力を入れないと、いきなり小学校から始めてもなかなか興味がわかないの

かなと、自分の子見てたら思います。逆に、英語の授業がわが子は大嫌いです。上手く話せないの

に、発表させられる事がものすごく嫌みたいです。 
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令和４年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者） 結果

はい いいえ

1 金武町では小学校1年生から

英語の学習をしていることを知っていますか

2 小学校で英語の学習をすることは良いですか

3 英語の授業のことを家庭で話題にしますか

4 お子さまは英語を楽しみにしていますか

5 家庭でも学校で学習した英語を使ったり

していますか

6 お子さまが外国のことに興味をもつように

なったと思いますか


